
 

学 校 だ よ り 

 
 

授業参観・中学校入学説明会・教育講演会・教育活動説明会・ＰＴＡ総会への  

ご参観・ご参加有難うございました！！ ２／８（月）  

 一昨日に実施しました授業参観・

中学校入学説明会・教育講演会（非

行被害防止講座）・学校教育活動説明

会・ＰＴＡ総会に多くの保護者の皆

様にご参観・ご参加いただきまして， 

誠に有難うございました。 

 授業参観では，子どもたちは緊張 

しながらも一生懸命学習活動に頑張 

っていたのではないかと思います。 

本当に保護者の皆様のお力は子ども 

たちにとって大きな支えであると感

じさせられました。 

 教育講演会では，七尾警察署の 

小西様にお越し頂き，「ネットトラブ 

ルの現状や子ども，そして保護者が 

注意しなければならないこと」につ 

いてご講演頂きました。“架空請求”“ラインによる仲間はずれ”の危険性については，ビデオ

を見ながら，6 年生も一緒にお聴きし，わかりやすく説明して頂きました。その後保護者向けに

“写真投稿”や“危険な誘い”などネットに潜む危険性とその対策について教えて頂きました。

技術的にはフィルタリングをかけるなどの手法はありますが，何よりも親子でよく話し合って，

いつでも子どもの相談に乗れる関係づくりが大切だということでした。我々教員も子どもたちの

相談に乗れるよう努力したいと思いました。小西様には色々と教えて頂き，本当に有難うござい

ました。 

 ＰＴＡ総会では，本年度の行事報告そして来年度の新役員の紹介があり，承認されました。新

年度役員の皆様には，来年度宜しくお願い申し上げます。 

 

これからの自分の頑張りを誓いました！！ １／２成人式  

 2 月 6 日（土）に，4 年生が初めての土曜授業で本校恒例の 

「１／２成人式」に取り組みました。沢山の保護者の皆様やご家

族の皆様の見守る中で式は厳かに進み，各学級代表への１／２成

人証書の授与の後，一人ひとりの「夢」を発表しました。その後

保護者の皆様に子どもたちの手から感謝の手紙を渡すと，逆にお

父さんお母さんからの手紙を渡され，読んで涙ぐむ子どもたちの

姿も見られました。そして，一緒にゲームを楽しみ，記念写真を

撮って終わりました。本当に楽しく，また子どもたちの成長も感

じられた一時になりました。保護者の皆様，ご家族の皆様ご参加

有難うございました。また，会場を快く貸して頂きました芝田公

民館長様を始め職員の皆様にも御礼申し上げます。有難うござい

ました。 
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＜子どもたちの感想から＞ 

                 1 組  出口 尚弥 さん 

 2 月 6 日土曜日に２分の１成人式がありました。最初はとてもきん

ちょうしていました。 

 まず言葉とゆめ発表をしました。発表しているときは，とてもきんち

ょうしました。次にもうじゅうがりゲームをして，親といっしょに遊び

ました。楽しかったです。すると，だんだんきんちょうがとれてきまし

た。最後に，手紙をわたしました。お父さんももっていて，読みました。 

とてもうれしかったです。 

 記念写真をとって，とても楽しい２分の１成人式になりました。 

 

                 1 組  坂下 ここ さん 

 今日，２分の１成人式がありました。私は，練習の成果を出してがん

ばりました。 

 最初の方はきんちょうはしてなかったけど，よびかけの言葉から少し

きんちょうしてきました。理由は，大きな声で言えるか分からなかった

からです。でも，きちんとはきはきと言えました。 

 感しゃの手紙で，お母さんと交かんしました。私はさっそく開けて，

順にメッセージを読んでいきました。最後の方のメッセージで，私は感

動して泣いてしまいました。でも，なみだは流さずぐっとこらえました。 

もうじゅうがりゲームもしました。楽しかったです。 

 この式からあと 10 年後，夢を叶えられたらなぁと

思いました。 

 

           ２組  髙塚 結菜 さん 

 今日，二分の一成人式がありました。 

 練習は上手にできても，本番は，きんちょうして， 

上手にできないことがよくあります。練習は，声の大

きさ歌の大きさなどいろいろ気をつけていると，上手

にできます。 

新聞や手紙など自分の気持ちを表して書くことが

できました。特に手紙はとても気持ちをこめました。どんどん育ってくると，お父さんやお母さ

んに自分の気持ちを伝えられなくなってくるので，今の気持ちを手紙で伝えられて良かったと思

います。 

ミニゲームの「もうじゅう狩りゲーム」もとっても楽しく，みんなの親ともなかよくなれた 

気がしました。 

今日はとっても楽しい二分の一成人式になりました。 

 

  「二分の一成人式の心がけと本番」   2 組  福田 啓司 さん 

ぼくはパティシエになりたいという夢があります。 

ぼくは，二分の一成人式を楽しく，そして，きんちょう感をもってしようと思って，しました。 

本番，とても楽しく，きんちょう感をもってできました。お父さん，お母さん，先生，ささえ

てくれたみんなに感しゃしたいです。 

ぼくが生まれてもう十年，とても楽しいときもあったり，苦しいときもあったり，いろいろあ

りました。これからは，ぼくは夢に向かってがんばっていきます。 

 

 

 

 

   ～親と子のなんでも電話相談室～ 

TEL ０７６７－５２－０７８３ 

受付時間： １３：００～１６：００（月曜～金曜） 

対   象： 小中学生及びその保護者 

相談内容： 悩んでいること、困っていること 

＊匿名でのお電話で構いません。 

秘密は守ります。 ～オアシスライン担当～ 


